

Luque, 18 de marzo de 2020

DCC 059/2020

Secretarios Generales
Asociaciones Miembros

Ref.: Suspensión Temporal CONMEBOL Libertadores y CONMEBOL Sudamericana 2020

Estimados Señores,

Por medio de la presente me dirijo a ustedes y por su intermedio a sus clubes afiliados, que participan de la CONMEBOL Libertadores 2020 y CONMEBOL Sudamericana para informarles cuanto sigue:

- Como es de público conocimiento nos encontramos ante un gran desafío de la salud mundial que afecta entre otras cosas la realización de los eventos deportivos como la CONMEBOL Libertadores y CONMEBOL Sudamericana.
- En ese sentido, la CONMEBOL se encuentra comprometida con la prevención del COVID-19, y ante el riesgo de la expansión del mismo, y en salvaguarda de la salud de los jugadores, cuerpo técnico, delegados, árbitros, dirigentes, prensa e hinchas, el torneo se encuentra suspendido.
- Sin embargos, a efectos a previsibilidad a los clubes participantes de nuestros principales torneos de clubes, la CONMEBOL ha tomado la decisión de **suspender los encuentros previamente agendados. inicialmente hasta el 05 de mayo de 2020.**
- Pedimos a los clubes que guarden las debidas diligencias a efectos de evitar la propagación del virus, y realicen los protocolos de prevención sugeridos por las autoridades competentes. Es un momento de cooperación y responsabilidad de toda la comunidad, y el fútbol no puede estar ajeno a ello.
- La CONMEBOL sigue monitoreando la situación de cerca con las autoridades competentes y mantendrá permanente contacto con la comunidad del fútbol sudamericano durante ese difícil periodo.



Lamentamos los inconvenientes que esta suspensión les podría ocasionar, pero consideramos que en este momento es PRIORIDAD salvaguardar la SALUD de toda la familia del fútbol sudamericano.

Sin otro particular lo saludamos atentamente.

FREDERICO NANTES
Director de Competiciones de Clubes